

Herr Lehmacher wies Eingang darauf hin, dass der Beschlussvorschlag durch folgenden Satz erweitert wird: „Hierbei sind die Beteiligungsrechte des Personalrates zu beachten.“

Anschließend erläuterten Herr Liedtke und Herr Kernenbach anhand eines Power-Point-Vortrages die bisherige Leistung des Vereins, die Prüfung der alternativen Betriebsformen und zogen ein Resümee.

Nach kurzer Diskussion, an der sich insbesondere Frau Roitzheim, Frau Jung, Herr Radke, Herr Knülle, sowie Herr Falk beteiligten, fasste der Ausschuss folgenden geänderten Beschluss: